

Mitgliederversammlung 2018

Am Sonntag, dem 25. Februar 2018, traf sich nachmittags im Evangelischen Gemeindehaus in Untereisesheim unser Verein zur Jahres-versammlung. Der Einladung folgten 70 Mitglieder. Michael Eberle eröffnete die Begegnung mit einer kurzen Begrüßung. Er sprach dem Vorbereitungsteam ein Lob aus, dankte den Spendern für die bunte Gebäckmischung und lud ein, sich am Kuchenbuffet zu bedienen. Gestärkt wurde zur Tagesordnung übergegangen.



Zum Schriftführer wurde Stefan Buortesch gewählt. Es wurde einen Moment innegehalten und derer gedacht, die von uns gegangen sind. Wir erinnerten uns ihrer und ließen sie damit weiterhin teilhaben an unserer Gemeinschaft.

Der Vorstand trug den Tätigkeitsbericht des abgelaufenen Geschäftsjahrs vor. Der Verein ist auf 132 Mitglieder gewachsen. Wie in den letzten Jahren wurde auch 2017 am Trachtenumzug

in Dinkelsbühl teilgenommen. Für dieses Jahr ist ebenfalls eine Gruppe angemeldet. Es wäre erfreulich, wenn wieder viele dabei sein könnten. Ein Treffpunkt nach dem Aufmarsch wird noch gesucht. Unsere Landsleute, die in Hamlesch und in Hermannstadt im Altersheim wohnen, wurden im Dezember letzten Jahres wieder mit einem Weihnachtspäckchen bedacht. Als Besonderheit neben dem Jahreskalender war diesmal auch die Hamlescher Tasse dabei. Die Beschenkten haben sich sehr gefreut. Herzlichen Dank an Erna und Stefan Buortesch und Wilhelm Feierabend, die eingekauft und die Päckchen gepackt haben sowie an Michael Krich, der sie eigenhändig zugestellt hat. Für die Friedhofspflege wurden Kirchenkurator Johann Astner 250 € ausgehändigt. Auch 2017 wurde der Jahreskalender angeboten und ca. 150 verkauft. Der erzielte Überschuss floss in die Finanzierung der Weihnachtspäckchen. Der Kassenbericht wurde von Wilhelm Feierabend vorgetragen. Danach ging das Wort an Mathias Zachres. Auf seinen Antrag als Kassenprüfer wurde der Vorstand von der Mitgliederversammlung entlastet. Michael Eberle bedankte sich bei seinen Kollegen für die gute, unkomplizierte Zusammenarbeit. Insbesondere dankte er auch den Ehefrauen, die tatkräftig mitwirken.

Gemäß der Vereinssatzung wird alle zwei Jahre die Vereinsleitung gewählt. Zum Wahlleiter wurde Bernd Riech gewählt. Der bisherige Vorstand stellte sich erneut zur Wahl und wurde mit absoluter Mehrheit gewählt: 1. Vorstand Michael Eberle, 2. Vorstand Stefan Buortesch, Kassier Wilhelm Feierabend, Kassenprüfer Mathias Zachres. Die Gewählten nahmen die Wahl an. Eberle dankte dem Wahlleiter für seinen Einsatz und ging zum letzten Tagungsordnungspunkt, dem Hamlescher Treffen, über. Das Treffen findet dieses Jahr am 16. Juni in der Böllingertalhalle, Bibersteige 15 in 74078 Heilbronn-Biberach statt. Geplant ist der Aufmarsch der Trachtenträger. Anschließend möchten wir in Begleitung und in alter Tradition drei bis vier Lieder singen wie z. B. „Schön ist die Jugendzeit“, "Siebenbürgen", "Mir weallen bleiwen woat mir sen", "Hoamlesch eas en hiesch Gemien“. Es wäre schön, wenn wie letztes Mal eine kleine Kapelle zusammenfinden würde. Ein Appell zum Mitmachen geht an alle Musizierenden und ehemaligen Musikanten aus der Hamlescher Blaskapelle. Es wäre klasse, wenn das klappen würde. Der Vorstand dankte für die Teilnahme und beendete die Versammlung.



Beispiel eines guten Tischens in der Turnhalle des Vereins. Die Mitglieder sind eingeladen, sich an der Tafel zu bedienen und auf die